

Gipfelmesse „Straßburger Spitz“

25. Juli 2015

Trotz schlechter Wetterprognose hatte sich eine stattliche Gruppe von Bergfreunden beim Gipfelkreuz am Straßburger Spitz eingefunden um mit Hochwürden DI Mag. Johann Rossmann die Gipfelmesse zu feiern. Alpinclubobmannstellvertreter Alfred Taferner betonte in seinen einleitenden Worten, dass das Gipfelkreuz am Straßburger Spitz nun 25 Jahre lang besteht, und somit schon Tradition sei, diese Messe jedes Jahr am letzten Samstag im Juli zu feiern. Alfred Taferner bedankte sich bei Hochwürden Rossmann, der wiederum die Mühe des langen Aufstiegs nicht gescheut hat um mit dem Alpin Club Strassburg die Gipfelmesse zu feiern. Wetterglück begleitete die Teilnehmer an diesem Tag,- erst als die letzten Wanderer nach dem Abstieg die Flattnitz erreichten, kam auch der vorausgesagte Regen.



....Straßburger Spitz gleich erreicht.....



....Rast beim Kreuz....



....noch schnell eine Stärkung....



....Altar wird errichtet....



....fertig zur Messfeier....



....einleitende Worte von Alfred Taferner....



....Messgesang....



....Segnung....



....viel Glück mit dem Wetter....



....bereit zum Abstieg....



....köstliches Nass.....

Bericht: Werner Pušar

Fotos: Friedrich Urich